

janvier 2013

# ABCD

[Accueil](#) / [BBI](#) / [Distribution](#) / [Fedis](#)

## Adhésions de Balitrand et DFC2

Le réseau ABCD poursuit son expansion et vient d'enregistrer l'adhésion de deux nouvelles sociétés, DFC2 et Balitrand. Basé en Bretagne avec un siège social implanté à Les Sorinières (44), DFC2 est un distributeur spécialiste de la quincaillerie fondé et dirigé par Benoit Couteau qui réalise un chiffre d'affaires de 12 millions d'euros avec un réseau de 6 agences (Brest, Loudéac, St-Brieuc, Vannes, Nantes, Cholet). Pour sa part, dirigé par Jean-Marc Corporandy, le groupe Balitrand qui rayonne avec 25 agences sur une zone allant de Marseille à Nice est beaucoup plus généraliste avec des métiers qui comprennent également le sanitaire chauffage, l'électricité et la décoration – il est d'ailleurs adhérent Socoda pour certaines de ses activités. Sa dimension est toute autre également avec un chiffre d'affaires global de 176 millions d'euros. Avec ces deux nouveaux entrants, le réseau de quincailliers est aujourd'hui constitué de 16 sociétés totalisant 125 agences (6 500 collaborateurs) dont le chiffre d'affaires cumulé est de 650 millions d'euros.

Autre évolution d'importance pour ABCD, le groupement vient d'ouvrir un bureau à Paris, 37 rue de Liège, pour améliorer sa gouvernance. Ce point central va faciliter l'organisation des assemblées avec les adhérents et le travail des permanents qui trouveront là toutes les facilités pour se réunir et communiquer avec le réseau.